



---

Compte rendu du Conseil économique du 25 novembre 2025

---

**COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL ECONOMIQUE DE LA PAROISSE ND DES TERRES EN HAUTE CHARENTE DU 25/11/25**

Le père Apollinaire rappelle les domaines d'action de L'EAP et du CE. Les 2 sont complémentaires.

Une mise au point sur le budget de la paroisse sera demandée à l'économat diocésain et s'il est possible de rendre publiques les dépenses .En effet il est demandé de donner aux paroissiens les principales lignes du budget.

Le déménagement dans le nouveau local paroissial a eu lieu avec peu de main d'œuvre ; le logement est terminé mais il reste beaucoup de choses à ranger...

Le CE décide de demander des devis pour l'installation d'un sanibroyeur au rez de chaussée et d'une hotte aspirante dans l'appartement .La cuisinière fonctionnant au gaz il faut prévoir une aération suffisante .

Le CE décide d'acheter un fauteuil de bureau ergonomique pour la secrétaire de la paroisse et de profiter d'une promotion ( 70€).

Le planning pour la vente des chocolats de Noël est établi.

Un membre du CE soulève le problème des recettes afférentes aux cierges et du très grand nombre de pièces de 1,2 ou 5 centimes. Les cierges coûtent plus qu'il ne rapportent (déjà signalé par l'économat diocésain). Une affiche du style: « les cierges nous reviennent à ? euros, si votre participation ne couvre pas le prix d'achat, nous arrêterons de les mettre à disposition, de plus merci de ne plus mettre de pièces inférieures à 10 cents » sera apposée pour inciter à donner au moins 1€ .

Suite à une demande de l'EAP, le CE est d'accord pour que la paroisse paie l'apéritif quand il y a des repas partagés à l'issue de la messe ( à voir au cas par cas).

Concernant les travaux à réaliser dans les différentes églises, priorité à Chasseneuil, Roumazières et ensuite Montemboeuf et Saint Claud sauf cas particulier.

Philippe demandera à la mairie de CHASSENEUIL de changer les spots de l'église par des leds pour un meilleur éclairage.

Il est décidé que l'inauguration du nouveau local paroissial aura lieu en Mars afin de pouvoir faire un apéritif dans la cour.

Le centre paroissial pourrait être dénommé « Centre paroissial notre Dame des terres en haute Charente ».

La prochaine réunion est fixée au 24/02/2026 à 14h30.